







CONTENIDO

UPTC, entre las 10 mejores universidades del País

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, ocupa el puesto número 9 entre las 10 mejores universidades de Colombia.

UPTC celebró día del Médico Veterinario con curso práctico de Ecografía

En instalaciones de la Clínica Veterinaria de pequeños y grandes nimales UPTC, se desarrolló

curso teórico-práctico de ecografía abdominal.

Investigadores adscritos a la UPTC, pueden participar en convocatoria de Colciencias

Hasta el 25 de julio de 2007, Colciencias tendrá abierta la convocatoria nacional para el reconocimiento y medición de grupos de investigación.

UPTC celebró Día Internacional del Profesional en Enfermería

Directivos, docentes, estudiantes y egresados de la Escuela de Enfermería de la UPTC conmemoraron un año más del día Internacional de la Enfermería.

Gobierno Departamental consolida la llegada de la UPTC a Puerto Boyacá

UPTC, gestionará programas académicos en puerto Boyacá.

UPTC capacita a la comunidad universitaria en redacción científica

Profesores, investigadores, semilleros de investigación y estudiantes interesados participaron en el taller " Escribir para publicar".

Representantes estudiantiles tomaron posesión ante Consejo Académico

Dos de los tres representantes estudiantiles ante el Consejo Académico de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia tomaron posesión según resoluciones 3921 y 3923 del 20 de abril de 2017.

La UPTC en la versión 30 de la Feria Internacional del Libro 2017

En la versión 30 de la Feria Internacional del Libro, Bogotá 2017, la UPTC, compartió con la comunidad académica nacional e internacional.

















UPTC ,entre las 10 mejores universidades del País, según "Ranking U'Sapiens"

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, ocupa el puesto número 9 entre las 10 mejores universidades de Colombia.

De acuerdo con la investigación del grupo Sapiens Reach, la UPTC se ubica en el Top 10 de las mejores universidades del país, en esta oportunidad clasificaron 94 instituciones públicas y privadas de educación superior.

El "Ranking U-Sapiens" es el resultado de un análisis concienzudo de tres indicadores de investigación: revistas indexadas en Publindex, publicación de artículos relacionados con investigaciones nacionales e internacionales, maestrías o doctorados aprobados. De acuerdo con esta información, se calificó y se elaboró una lista en donde se ubica a cada una de las universidades de acuerdo con su puntaje.

Según el reporte, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia obtuvo un puntaje de 30.753, resultado que la ubica en el puesto número 9, situación que enorgullece al departamento de Boyacá, a los directivos, maestros y estudiantes de la institución. La UPTC se consolida como una de las mejores universidades del país, el trabajo constante, la disciplina y el esfuerzo son una muestra del compromiso con la educación superior en Colombia.



Gobierno Departamental consolida la llegada de la UPTC a Puerto Boyacá

El Gobernador de Boyacá, ingeniero Carlos Andrés Amaya Rodríguez, calificó como "un momento histórico para Boyacá" la firma del Convenio Marco de Cooperación Interadministrativa, celebrado entre el gobierno departamental, el municipio de Puerto Boyacá y la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia.

Dicho convenio tiene como objetivo aunar esfuerzos técnicos, administrativos, financieros y de recurso humano entre las instituciones para fortalecer la educación superior en el municipio y en todo el Magdalena Medio, garantizando así la educación superior a los estudiantes de pregrado, posgrado y de formación permanente.



Fotografía: Oficina de Prensa - Gobernación de Boyacá

Con la firma, se garantiza un espacio adecuado para realizar las actividades académicas y complementarias. "Esta es una sede que sin duda le hará un homenaje a la paz, dejamos atrás el capítulo de la violencia y lo cerramos con acciones cómo estás", afirmó el mandatario de los boyacenses.

En el documento 437 de 2017, el Departamento se compromete a gestionar un lote en el municipio para la construcción de la sede, el alcalde de Puerto Boyacá se encargará de gestionar y comprometer recursos económicos para su construcción y la UPTC asumirá la tarea de gestionar ante el Ministerio de Educación Superior los programas académicos que se ofertarán en la nueva sede universitaria.

















UPTC celebró día del Médico Veterinario con curso práctico de Ecografía

En instalaciones de la Clínica Veterinaria de pequeños y grandes animales UPTC, se desarrolló el curso teórico-práctico de ecografía abdominal, ecocardiografía y ecografía en urgencias, dirigido a estudiantes de último semestre, con el objeto de afianzar competencias en el diagnóstico ecográfico. Actividad académica extracurricular enmarcada en la semana del Médico Veterinario que se celebró el pasado 10 de mayo.

"La idea de estas actividades es que sean prácticas porque allí es donde se adquiere mayor conocimiento, además que estimula la destreza de los estudiantes en el diagnóstico" indicó el encargado de la Clínica, Ricardo Céspedes.



UPTC capacita a la comunidad universitaria en redacción cinetífica

. La Dirección de Investigaciones de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, con el ánimo de tener mayor número de publicaciones, por ser más citados y por lograr mayor reconocimiento y visibilidad de la Alma Mater, desarrolló del taller, "Escribir para publicar", dirigido a: profesores, investigadores, semilleros de investigación y estudiantes interesados.

El Taller fue orientado por el Profesor de la Escuela de Idiomas y Director del grupo de investigación, EPISTEME y COGRED, César Augusto Romero Farfán, quien hizo un recorrido por algunos principios de la redacción científica, de sus componentes, criterios, derroteros y condiciones.



Investigadores adscritos a la UPTC, pueden participar en convocatoria de Colciencias

Hasta el 25 de julio de 2017, Colciencias tendrá abierta la convocatoria nacional para el reconocimiento y medición de grupos de investigación, Desarrollo tecnológico o de innovación y para el reconocimiento de investigadores del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación-SNTC.

La convocatoria está dirigida a grupos colombianos de Investigación, Desarrollo Tecnológico o de Innovación que estén avalados por cualquier institución, entidad o persona jurídica colombiana, que ejecute actividades de Ciencia, Tecnología e Innovación, igualmente las personas colombianas residentes y personas extranjeras residentes en Colombia que tengan un vínculo contractual con instituciones colombianas que hagan parte del Sistema Nacional de Ciencia Tecnología e Innovación.





















Representantes estudiantiles tomaron posesión ante Consejo Académico



Dos de los tres representantes estudiantiles ante el Consejo Académico de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia tomaron posesión según resoluciones 3921 y 3923 del 20 de abril de 2017. Por las sedes seccionales de la UPTC, Uldarico Javier Ramírez Chilito, obtuvo un total de 987 votos, estudiante de la Escuela de Ingeniería Industrial de la Facultad seccional Sogamoso. Cursa décimo semestre. Elkin Jovanni Pedraza Pezca, es el representante por todos los estudiantes de la Universidad, con un total de 2.991 votos, de la Escuela de Ingeniería de Minas de la Facultad Seccional Sogamoso. Cursa 9 semestre.

UPTC celebró Día Internacional del Profesional en Enfermería

Directivos, docentes, estudiantes y egresados de la Escuela de Enfermería de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia conmemoraron un año más del día Internacional de la Enfermería, en homenaje a Florence Nightingale, creadora de la Enfermería moderna en el mundo, 12 de mayo de 1820 Florencia Italia. El acto inaugural de la agenda academia se llevó a cabo en el auditorio de la Facultad de Ciencias de la Salud con la presentación del Panel "El cuidado de la salud en el marco de los objetivos de desarrollo sostenible en Colombia, ¿Qué sentido tiene para enfermería?" de relación entre otros problemas de orden social.



La UPTC en la versión 30 de la Feria Internacional del Libro 2017

En la versión 30 de la Feria Internacional del Libro, Bogotá 2017, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, compartió con la comunidad académica nacional e internacional, alrededor de 150 títulos, incluidas revistas y libros producción en 2016-2017.

Con el direccionamiento de la Vicerrectoría de Investigación y Extensión y Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad, se presentaron las novedades editoriales como: el catálogo de publicaciones y las revistas indexadas en categorías A2 y B; estas revistas son: Historia de la Educación Latinoamericana, Historia & Memoria, Praxis y Saber, Perspectiva Geográfica, Cuestiones de Filosofía, Ingeniería Investigación y Desarrollo.















